

布施公民館だより

NO.133

2022年4月号

ぜにほう

発行：布施公民館 TEL 0855-84-0651
IP 050-5207-5600
〒696-0401 邑南町布施 496

新年度ご挨拶

館長 岡本和幸

令和4年度も引き続き公民館長を務めさせていただきます。日頃より公民館活動に、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

これまで一緒に3年間やってきました林主事が異動となりました。着任一年目は、通常の公民館活動や地域学校等の行事ができましたが新型コロナウイルスが発生してからは制限が多く十分な活動が出来ませんでした。

また地区別戦略事業でも定住促進に関わってもらいました。

新しく小笠原美穂子主事を迎え、コロナ禍ではありませんがコロナ禍でもできる公民館活動に取り組んで行きたいと思っています。公民館は皆さんが集まって活動されることが一番の願いです。

皆さん、公民館に寄って小笠原美穂子主事と話してくださればきっと新しいパワーがいただけると思います。三上事務員も引き続き勤務いたします。今年度も職員一同どうぞよろしくお願いいたします。



【前任 林享佑主事より異動の挨拶】

この度の人事異動で生涯学習課に勤務することになりました。布施公民館では令和元年度から、3年間勤務させていただき、布施地区の皆様には本当にお世話になりました。思い返してみると新型コロナウイルスに振り回された3年間だったなあと思います。そんな中でも地域のためにパワフルに活動される布施地区の皆さんに圧倒されながら自分も頑張ろうと思いつつ仕事をしました。これからは公民館で学ばせていただいたことを生かしながらまた頑張ろうと思います。また、布施地区の方にもお邪魔することもあるかと思いますが、その時は声をかけてください。3年間ありがとうございました。

【後任 小笠原美穂子よりご挨拶】

4月より布施公民館で勤務させていただきます。公民館が好きで公民館にかかわって11年になります。楽しいことをしながら多くの方とかわっていければいいなと思っています。公民館へ来てもらうたり地域へ行かせてもらったり「ごちゃまぜ」で皆さんとのかかわりを大事にしていきたいと思っています。やらされ感のない布施地区にあった社会教育や地域づくりをゆっくり進めていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

お楽しみ会

いきいきサロン

+

公民館

【詳細は別途チラシあり】



いきいきサロンと公民館と共同で「お楽しみ会」を行います。

日にち：令和4年4月25日（月）場所：布施公民館 受付：9時30分～

内容：手品・ゲーム・グラウンドゴルフなど 申し込み先：集落福祉委員

地域学校(公民館)



銭宝山野草の会



地区別戦略

山野草の楽園 自然観察会&木製ベンチ設置

日にち: 令和4年4月24日

集合場所: 布施公民館: 9時

地域学校

昨年、「山野草の楽園」周辺で地域学校「ぜにほう学校」が開校され、イロハモミジ、ヤマザクラ、ヤブツバキの植樹をみんなで協力して植えたよね?さてその後植えた苗木はどうなったんだろう?みんなで見てみようよ!

詳細は既に配布されている

【日程】チラシをご覧ください。

- 9:00 公民館へ集合
- ↓ 山野草の楽園へ移動
- 9:30 地域学校
- 山野草自然観察会



山野草自然観察会

ハッカクレンのところにあるエビネを植え替えよう!
山野草の楽園の自然観察をします!ガイド付!
新しい木製ベンチが出来ました!
ベンチに座って森林浴を楽しもう!
美味しいお茶を飲みながら...

【申し込み】

新型コロナウイルス感染拡大防止対策として申し込み制にさせていただきます。参加希望の方は公民館へお申し込みください。持ち物等は申し込みの際にお知らせします。締め切りは 4月22日(金)。

地区別戦略事業

山野草の楽園周辺環境整備するよ!
関係人口が増えればいいな...

主催: 銭宝山野草の会



共催: 地区別戦略
地域学校(公民館)



年度初めの月に思うこと

R4. 4. 15

銭宝自治会長 松島尚志

4月も中旬になり、今年も春の農作業が本格的に始まり、皆さんには、ご多用の中、元気に作業を行っておられることと拝察いたします。農作業中には、事故がないように、また、急に気温が高くなった関係で、体が暑さに慣れていない状況ではないかと思えます。健康に気を付けて過ごしましょう。

さて、これまで皆さんにお約束していた自治会・公民館の活動について再考することを、自治会役員会における話し合いを中心にして協議を重ねてきました。その中で、公民館長や主事との協議、及び、地区別戦略実行委員会委員長との協議を行い、組織や活動内容についての再考をしてきました。そうした協議を重ね



てきた改善案を、今後、公民館活動推進協議会において協議していただき、自治会総会において皆さんにご決議をいただきたいと思いますと考えております。

そこで、依然としてコロナ禍ではありますが、今年度は自治会総会を皆さんにお集まりいただいで行いたいと思います。私が会長を担わせていただいでから、これまでは、コロナ禍の中で一堂に会して行うことができませんでした。今回は感染対策を行ったうえで、皆さんのご意見をいただきながら今後の自治会活動や公民館活動を中心とした地域を支える活動の方向性を協議したいと考えております。また、自治会長等役員の改選時期でもありますので、ご参集の皆さんにご協議いただき、人事についても決定したいと思います。

次のように行いたいと考えて計画していますので、農作業等ご多用のこととは存じますが、万障繰り合わせの上、是非ともご参集ください。ご理解とご協力をお願いします。

日時 令和4年5月15日（日）午前9時から

場所 布施公民館

なお、別紙で開催のご案内を配付しますので、詳細をご覧ください。

元気はつらつ銭宝の里 4・5月のカレンダー

日	月	火	水	木	金	土
4月 17	18 容器包装プラ	19 燃えるごみ 地区別戦略総務部会	20 容器包装紙 サロン田屋(八色石)	21	22 燃えるごみ 軽スポーツを楽しむ会	23
24 「自然環境学習」	25 容器包装プラ いきいきサロンお楽しみ会	26 燃えるごみ	27 ペットボトル	28 カン・ビン・古紙類・ 不燃ごみ	29 燃えるごみ	30
5月 1	2 容器包装プラ	3 燃えるごみ	4 容器包装紙	5	6 燃えるごみ	7
8	9 容器包装プラ	10 燃えるごみ	11 ペットボトル サロン田屋(八色石)	12	13 燃えるごみ	14
15 銭宝自治会総会	16 容器包装プラ サロン田屋(布施1・2)	17 燃えるごみ	18 容器包装紙	19	20 燃えるごみ	21

雅子の部屋

ルールル、ルルル、ルールル、ルルル、ルールールールールールー♪
 皆さん、こんにちは。事務員の三上です。今年の桜は天候にも恵まれ、とても綺麗に咲き続けてくれましたね。お花見に行かれた方も多いのではないのでしょうか♪
 私は桜を見ていると、気持ちが穏やかにになり幸せな気分になります。
 それから、公民館の花壇も彩り良く咲き新年度スタートにぴったりです♪
 4月から新しく、主事として小笠原美穂子さんが来られました。事務室内にもお花が咲いた雰囲気嬉しいです。引き続き気軽に話をしに来てください。
 今回のテーマは、「これって催促？」です。つい先日、家族に何も伝えず「葉っぱの野菜を買って来て」と頼んでみました。お味噌汁の具にしたかったのですが、意外にもサニーレタスでした！一瞬びっくりですが・・・ちちゃもみが食べなくなったのだと思い、作ってみると当たりでした。❀予想外のさりげない催促でほっこりでした(*^_^*)

【みほりんのひとりごと】

布施地区にこらせていただき多くの方に声をかけていただいています。ありがたいことです。
 4月以降必ず毎日どなたかが公民館へきてくださいます。来館者数記録更新中です。公民館へ来ていただくばかりではなく地区内へも出かけていく出張公民館も考えています。公民館へ来られた方がこんな話をされました。蓮の花は泥田にきれいな花を咲かせます。土の中の多くの栄養をいただくからだそうです。この蓮の花に座れるような人になりなさいと言われました。
 深いなあ～ "(-"-)"